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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

nach meiner Kenntnis wird die Musikschule Erfurt bereits über Monate hinweg mit 

Honorarkräften funktionstüchtig gehalten. Einer städtischen Einrichtung sollte daran gelegen 

sein, die Belegschaft auskömmlich und gleichberechtigt zu finanzieren. 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Wie viele Stellen sind derzeit an der städtischen Musikschule vakant und wann ist mit 

einer Besetzung dieser Stellen zu rechnen? 

 

2. Wie viele dieser Stellen sind mit Honorarkräften besetzt?  

 

3. Wie hoch sind die Honorare? 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

18.11.2019, gez. i.A. König   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Herr Kolditz 
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